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報告事項３ トリの話し ba 

内容・意見 

・感想等 

月に一回、こんな会が市街地内で開かれていることをご存知だろうか？ 

会ごとにテーマはいろいろだが、それこそ年齢、性別、職業問わず、その日

に参加してみようと思った方が参加する会です。テーマにあったゲストが話

した後、数人のグループに分かれて思った事をそれぞれ出し合います。それ

をシャッフルして数回。私の出た今回は「鳥取市内に新しい美術館を」が話

題でした。美術に詳しい人もそうでない人も、真剣に話している姿にはいろ

いろな意味での可能性を感じさせられました。 

状況写真  

 

 


